

**BEATRIZ BADORREY MARTÍN, SECRETARIA GENERAL DE LA
UNIVERSIDAD NACIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA,**

C E R T I F I C A: Que en la reunión del Consejo de Gobierno, celebrada el día trece de diciembre de dos mil dieciséis fue adoptado, entre otros, el siguiente acuerdo:

10. Estudio y aprobación, si procede, de las propuestas del Vicerrectorado de Formación Permanente

10.18. El Consejo de Gobierno aprueba la tercera convocatoria del COIE del Programa Creación de Empresas, según anexo.

Y para que conste a los efectos oportunos, se extiende la presente certificación haciendo constar que se emite con anterioridad a la aprobación del Acta y sin perjuicio de su ulterior aprobación en Madrid, a catorce de diciembre de dos mil dieciséis.

C/ Bravo Murillo, nº 38
28015 Madrid

Tel: 91 398 81 51/ 65 26/27/28
Fax: 91 398 60 42

www.uned.es

Memoria explicativa

El COIE, a través de su área de emprendimiento, lanza anualmente una convocatoria del [Programa Creación de empresas UNED](#) destinada a emprendedores estudiantes y titulados de la UNED, este curso académico está en marcha la 3ª convocatoria Aquellos emprendedores que son seleccionados por la calidad de sus proyectos, siguen un programa compuesto por una parte formativa gratuita (curso *'Mentoring y asesoramiento para emprender'*), una fase de asesoramiento y mentoría profesional (asesor de SECOT, con quien firmamos convenio en 2014), y un seguimiento del proyecto donde se les facilita otros apoyos (apoyo económico, disponibilidad de espacios, otros recursos complementarios). Pueden ver esta información en dicha [Convocatoria](#).

Hace tres años, dicha formación se facilitó de forma gratuita a través de la oferta formativa de la EOI (Escuela de Organización Industrial) pero consideramos que la UNED debía ofrecer esta formación a sus propios emprendedores a través de su plataforma alf y así poder llegar a todos los emprendedores procedentes de la geografía española, dado que la EOI es formación presencial y no llegaba a los todos lugares. Por esa razón, creamos el curso ['Mentoring y asesoramiento para emprender'](#) como un curso de Actualización Profesional, correspondiente a Formación Permanente. Desde el curso 2015/2016 el curso se oferta a todo el público para que los emprendedores interesados en cursarlo, no seleccionados por el programa, puedan pagar su matrícula. Sin embargo, como en todas las convocatorias "Creación de Empresas – UNED", queremos dar formación gratuita a los proyectos seleccionados, y como en la convocatoria anterior pensamos que esta formación de "Mentoring y asesoramiento para emprender" elaborada a tal fin, es la adecuada para ellos. Expuesto lo anterior,

Solicitamos se pueda admitir a 15 estudiantes emprendedores seleccionados en el curso *'Mentoring y asesoramiento para emprender' de forma gratuita*. Consultada la Vicerrectora de Estudiantes, y la Vicerrectora de Formación Permanente, ambas han dado su consentimiento.

Un cordial saludo

Nuria Manzano Soto

Directora del COIE